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REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ ASSESSOR DO CURSO DE
PSICOLOGIA

Aos  seis  dias  do  mês  de  março  de  2024,  realizou-se  reunião  ordinária  do  Comitê
Assessor do Curso de Psicologia. A reunião teve início às 14 horas, na sala 2 do Prédio
do Curso  de  Psicologia.  Estiveram presentes  os  professores  Beatriz  Schmidt,  Ceres
Arejano, Daniela Barsotti Santos, Daniela Delias de Sousa, Denise Maria Maciel Leão,
Geruza  Tavares  D'Avila, Helen Barbosa dos  Santos,  João Centurion Cabral,  Letícia
Langlois  Oliveira,  Paulo  Gomes,  Rita  de  Cássia  Maciazeki-Gomes,  Tainá  Valente,
Vanessa Andina Teixeira,  as  psicólogas  do CAP Mariana  Gautério Tavares  e  Paula
Munimis Spotorno e os acadêmicos Andriele Vaghetti e Maurício Bilhalva. Justificaram
as ausências os professores Lauro Demenech e Lucas Neiva-Silva. A reunião teve início
com os seguintes pontos de pauta: 1. Recepção e apresentação da Prof. Visitante do
PPG em Psicologia:  Houve um momento de apresentações e desejo de boas-vindas à
Dra. Helen Barbosa dos Santos.  2.  Participação de idosos do NUTI em disciplinas:
A  Prof.  Denise  informou  que  o  projeto  de  inserção  de  idosos  em  disciplinas  de
graduação iniciará com um piloto no curso de Psicologia, com idosos participantes do
NUTI, e incentivou os colegas  a recebê-los em suas disciplinas.  A docente também
comunicou que será uma das fundadoras da Sociedade Brasileira de Psicogerontologia,
área que pretende inscrever na ANPPEP. 3. Extensão:  A Prof. Rita informou que o
QSL  publicado  no  sistema  ainda  não  é  o  definitivo,  pois  serão  realizados  ajustes
solicitados pela PROGRAD em função da curricularização da extensão. Em relação à
disciplina  de Extensão I,  a  Coordenadora Adjunta explanou que será ministrada  em
formato de piloto pelos membros de NDE. Também pontuou que houve um problema
no sistema com a disciplina de PP2, e por isso os estudantes vão procurar pessoalmente
os  professores  com  quem  desejam  trabalhar.  4. Concurso  de  Psicologia
Organizacional:  A  Prof.  Rita  comunicou  que  o  resultado  final  do  concurso  será
homologado na reunião do COEPEA na próxima sexta-feira. A Prof. Vanessa destacou
a competência e a experiência dos três aprovados. Com a admissão do candidato que
ficou em primeiro lugar, a Prof. Tainá terá seu contrato encerrado até o fim do semestre.
5.  Reuniões  de  colegiado:  A  Prof.  Rita  relembrou  que  as  reuniões  de  colegiado
ocorrerão, como no ano anterior, na primeira quarta-feira de cada mês. 5. Coordenação
do  curso: A  Prof.  Rita  advertiu  que  este  ano  será  o  último  da  atual  gestão  da
coordenação, e que em outubro deve ser iniciado o processo eleitoral.  A Prof. Ceres
complementou  pontuando  que  há  dez  anos  está  na  coordenação  do  Programa  de
Residência  Multiprofissional  em  Saúde  da  Família,  e  que  gostaria  que  os  colegas
cogitassem  assumir  tal  posição  nas  próximas  eleições.  6.  Afastamentos  para
capacitação: A Prof. Geruza manifestou seus planos de afastamento no ano de 2025
para um estágio pós-doutoral. Ainda sobre o mesmo tema, a Prof. Rita comentou que
pretende requerer uma licença para capacitação também no próximo ano. O Prof. Paulo
solicitou que a lista de saídas para aperfeiçoamento docente seja atualizada.  7. Greve
dos TAEs: As psicólogas Mariana e Paula informaram que a categoria entrará em greve
a partir da próxima segunda, dia 11, em função das condições precárias de trabalho e
baixa  reposição  salarial.  Sendo  assim,  o  início  estágio  no  CAP  será  adiado  pela
impossibilidade de atendimento psicológico sem a supervisão local. 8. Quebras de pré-
requisito: O  NDE  informou  suas  decisões  sobre  quebras  de  pré-requisitos.  Foram
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deferidas as solicitações dos alunos Cleiton dos Anjos Oliveira, Luana Barros Lacerda,
Gabriela Gomes Machado e Joana Lima. Ressalta-se que os aceites estão condicionados
às  consequências  da  pandemia  à  formação  discente.  A  solicitação  de  Victor  Hugo
Campos Lago Filho foi aceita parcialmente, uma vez que se  deferiu a quebra de pré-
requisito de Psicologia Social para que o aluno possa cursar no primeiro semestre de
2024 as disciplinas de Psicologia Social, Psic. Institucional e Psic. Social e do Trabalho
e  PPP 1 e,  no  segundo semestre,  as  disciplinas  de  TCC-projeto  e  alguma optativa,
deixando para o ano de 2025 as disciplinas de Processos grupais, TCC-monografia e
estágio em Psic. Social.  9. PSVO: O Prof. João, representando a comissão avaliadora,
informou os números do processo. Treze alunos ingressarão no curso pelas modalidades
deste edital.  A Prof. Rita complementou comunicando que a turma do primeiro ano
deverá contar com cerca de 48 alunos, mais aqueles que ingressarão pelos processos
específicos.  10. Planos de ensino:  A Prof. Geruza solicitou que os planos de ensino
sejam registrados no sistema até o dia 15 do corrente mês  11. Horários do primeiro
semestre: A Prof. Rita comunicou que não é mais possível solicitar troca de horários de
disciplinas para este semestre.  12. Jubilamento: As Coordenadoras referiram que há
quatro  alunos  que  se  enquadram  nos  quesitos  para  o  jubilamento.  As  professoras
tentaram contato por e-mail com todos os discentes, mas não tiveram retorno. 13. Salas:
A Prof. Helen dividirá a sala com a Prof. Letícia enquanto a Prof. Simone está afastada.
A Prof. Denise trouxe a questão do NEAI e a possibilidade de institucionalização do
núcleo. Levantou-se a ideia de investigar o interesse de transferir as atividades para a
PRAE, o que liberaria salas para uma melhor acomodação de docentes da Psicologia e
seus laboratórios. 14. Condições de trabalho: Os presentes foram unânimes no que se
refere às condições de trabalho insatisfatórias e instalações precárias do prédio do curso
de Psicologia. Foram destacados pontos como: sobrecarga de trabalho em função do
número insuficiente de docentes, prédio com problemas estruturais, falta de isolamento
acústico,  ausência  de  itens  básicos  (projetores  funcionando,  ventiladores,  telas,
bebedouro, impressora e telefone no CAP, entre outros). Cogitou-se a elaboração de
uma  carta  escrita  por  docentes,  discentes  e  técnicos  explanando  para  os  órgãos
competentes da Universidade e para a comunidade a importância do curso de Psicologia
e  as  dificuldades  enfrentadas  nos  últimos  anos.  15.  Acolhida:  Maurício  convidou a
todos para programação da acolhida dos discentes ingressantes, que acontece nesta e na
próxima semana, em parceria com o curso de graduação em Ciências Sociais. Haverá
uma série de atividades no horário das aulas, e as turmas de primeiro e segundo ano
devem ser dispensadas das atividades acadêmicas nos dias 14, 15 e 16 a partir das 17
horas. O aluno também divulgou a rifa que o Centro Acadêmico está vendendo e as
ideias iniciais para a semana acadêmica. 16. Comissão de Apoio às Estudantes Mães
do Curso de Psicologia:  A Prof.  Beatriz  e  a  Prof.  Tainá  relataram as  respostas  da
PRAE para as solicitações de apoio a uma acadêmica mãe e seu bebê. Os representantes
da  pró-reitoria  declararam que todos os  deveres  legais  da  Universidade  estão  sendo
cumpridos neste caso. A Prof. Ceres enfatizou que esta situação precisa ser discutida em
nível  institucional.  Os  demais  presentes  concordaram  com  tal  apontamento,  pois
demanda  existe  em  outros  cursos,  e,  sendo  assim,  todas  as  mães  devem  ser
contempladas  igualmente.  Não havendo mais  a tratar,  a  reunião foi encerrada às 16
horas e 50 minutos. Foi lavrada a presente ata que, após aprovada, segue assinada pela
Prof.  Rita  de Cássia  Maciazeki-Gomes,  Coordenadora  do curso,  e  por  mim,  Letícia
Langlois Oliveira, secretária da reunião.
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__________________________
Profª. Drª. Rita de Cássia Maciazeki-Gomes – Coordenadora

__________________________
Letícia Langlois Oliveira  Secretária


